

Machtvolles Gebet für den Frieden



Foto: Pixabay

Matthäus 18,19-20: ...Weiter sage ich euch: Was auch immer zwei von euch auf Erden einmütig erbitten, werden sie von meinem himmlischen Vater erhalten. Denn wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, da bin ich mitten unter ihnen.

Eine Nachricht – heute (am 10. März 2022) vorgefunden auf dem Handy, zugesandt von einer Freundin:

„Während des Zweiten Weltkriegs organisierte ein Berater von Winston Churchill eine Gruppe von Menschen, die jede Nacht zu einer bestimmten Zeit innehielten, was auch immer sie taten, um in der Gemeinschaft für den Frieden, die Sicherheit und die Sicherheit für die (ansässigen) Menschen in England zu beten.

Das taten sie jeden Tag, und es war, als würde die Stadt stillstehen, so groß war die Macht des Gebets. Das Ergebnis war so überwältigend, dass die Bombardierungen nach kurzer Zeit eingestellt wurden!

Jetzt organisieren wir uns wieder, eine Gruppe von Menschen verschiedener Nationalitäten, um eine Minute lang für die Sicherheit unserer Länder zu beten, für ein Ende der Probleme, die uns unterdrücken und bedrücken, und dafür, dass Gott die Entscheidungen unserer Regierenden leitet.

Wir werden uns zu folgenden Zeiten treffen:

Deutschland: 16:00 Uhr

Österreich: 16:00 Uhr

Schweiz: 16:00 Uhr

Spanien: 16:00 Uhr

Portugal: 15:00 Uhr

Kanarische Inseln:	15:00 Uhr
Costa Rica:	20:00 Uhr
Kolumbien:	19:00 Uhr
Nicaragua:	20:00 Uhr
Ecuador:	19:00 Uhr
Guatemala:	20:00 Uhr
Mexiko:	20:00 Uhr
Panama:	19:00 Uhr
Honduras:	18:00 Uhr
El Salvador:	20:00 Uhr
Venezuela:	18:00 Uhr
Uruguay:	17:00 Uhr
Paraguay:	17:00 Uhr
Brasilien:	18:00 Uhr
Argentinien:	17:00 Uhr
Chile:	17:00 Uhr
Italien:	16:00 Uhr

Bitte, unterstützen Sie uns bei dieser Initiative!

Wir werden jeden Tag zu den festgesetzten Zeiten eine Minute innehalten, um für den Frieden in der Welt zu beten, für ein Ende der Konflikte und für die Wiederherstellung der Ruhe in allen Völkern der Erde, und dafür, dass die Familien auf Gott für ihre Sicherheit und ihr Heil schauen.

Wenn wir die enorme Macht des Gebets verstehen würden, wären wir erstaunt.

Wenn Sie diese Bitte an Ihre Kontakte weiterleiten können, können wir mit unserem Gebet ein Wunder bewirken.

Stellen Sie sich den Wecker auf Ihrem Handy jeden Tag zu der für Ihr Land eingestellten Zeit und beten Sie eine Minute lang für den Frieden.“

Abgeschlossen war die Nachricht mit dem Symbol für ein vierfaches DANKE...